

Muriel Hurtis et le club athlétique animent un évènement sport santé



Muriel Hurtis, spécialiste du sprint et championne du monde, a participé à l'événement et animé un échauffement avec les membres du Club athlétique veynois. Photo Le DL

Mercredi 29 octobre dernier, le Club athlétique veynois (CAV), en partenariat avec le Crédit agricole Alpes Provence, a organisé un événement inédit au gymnase Région. L'après-midi, placée sous le signe de l'inclusion par le sport, a réuni de nombreux athlètes du CAV, élus et habitants pour célébrer les valeurs du sport. En présence de Muriel Hurtis, championne olympique et multiple médaillée mondiale, les participants ont assisté à une présentation inspirante de son parcours et à un échange sur le thème "sport et santé". La championne a également animé une séance d'échauffement et un entraînement en course à pied, ouvert à tous.